

## Press release

Hochschule Biberach

Anette Schober-Knitz

10/05/2005

<http://idw-online.de/en/news130539>

Personnel announcements, Studies and teaching  
Biology, Chemistry, Information technology  
transregional, national

## Bundesweit einmaliger Studiengang Pharmazeutische Biotechnologie: Gründungsdekan Prof. Dr. Jürgen Hannemann vereidigt

**Genau in einem Jahr werden die ersten Studierenden ihr Studium der Pharmazeutischen Biotechnologie an der Hochschule Biberach beginnen. Bereits zu diesem Wintersemester wurde der Gründungsdekan berufen und im Rektorat der Hochschule vereidigt: Prof. Dr. Jürgen Hannemann, der innerhalb des Studienganges das Lehrgebiet Biotechnologische Produktionsverfahren vertreten wird.**

Bisher Geschäftsführer und Herstellungsleiter in einem mittelständischen Pharmaunternehmen, ist Hannemann ein Mann der Praxis. Seine Erfahrungen aus sieben Jahren in der biopharmazeutischen Industrie möchte er jetzt mit aller Kraft für die Neugründung des Studienganges einsetzen und sich "ganz der Herausforderung stellen, diesen praxisbezogenen, biotechnologischen Studiengang zu organisieren und zu etablieren". Dabei will er die Brücke schlagen zwischen pharmazeutischer Praxis und der Lehre an der Hochschule Biberach, die er entsprechend ausrichten wird. "Die Absolventen der Hochschule Biberach", so Hannemann, "werden den Ansprüchen der Industrie gewachsen - und auf dem Arbeitsmarkt gefragt sein."

Hannemann (\* 1959) selbst studierte an der Universität Hamburg Biologie und spezialisierte sich mit einem Aufbaustudium im Bereich Molekularbiologie. Nach Abschluss seiner Doktorarbeit am Heinrich-Plette-Institut in Hamburg forschte Hannemann vier Jahre am Institute of Cancer Research in London.

Zu seinen aktuell wichtigsten Aufgaben zählt insbesondere die Erstausrüstung des Neubaus, der derzeit im Industriegebiet Biberach/Aspach entsteht. Der Neubau ist ein Beispiel für eine bundesweit einmalige Privat-Public-Partnership zwischen Bund, Land, Landkreis und Stadt Biberach, Kreissparkasse Biberach sowie den Pharmaunternehmen Rentschler (Laupheim) und Boehringer-Ingelheim (Biberach), die diesen neuen Studiengang der Hochschule Biberach gemeinsam ermöglichen.

Personell unterstützt wird der Gründungsdekan durch Projektkoordinatorin Dr. Susanne Pauly und Projektmitarbeiter Rolf Metz; aktuell läuft das zweite Berufungsverfahren der Fakultät Pharmazeutische Biotechnologie für das Lehrgebiet Biologie, Zell- und Molekularbiologie, das bis zum kommenden Jahr abgeschlossen sein wird.

URL for press release: <http://www.hochschule-biberach.de>



Gründungsdekan des Studienganges Pharmazeutische Biotechnologie der Hochschule Biberach: Prof. Dr. Jürgen Hannemann  
Foto: Hochschule Biberach



Der Neubau als Modell: Der Studiengang Pharmazeutische Biotechnologie der Hochschule Biberach erhält ein neues Gebäude, wie das gesamte Projekt als PPP finanziert  
Foto: Hochschule Biberach